

PATRIMOINE

POSE DES NOUVEAUX VITRAUX À L'ÉGLISE SAINT-PHILIBERT



Les travaux de restauration des vitraux de l'église Saint-Philibert avancent selon le calendrier prévu.

Sous la direction de l'architecte du patrimoine Florence Devernay, la mairie de Plougoumelen pilote cette opération de mise en valeur du patrimoine communal.

La conception artistique des vitraux est assurée par Serge Nouailhat de l'Atelier Pass Lumière, tandis que leur fabrication et leur pose sont réalisées par les Ateliers Loire.

Après la pose de 3 vitraux fin octobre, les prochaines baies sont en cours de fabrication et seront installées d'ici la fin novembre.

L'objectif est de terminer l'ensemble des travaux début décembre, afin que l'église retrouve tout son éclat pour les fêtes de Noël.

La municipalité remercie les entreprises et les services techniques pour leur engagement dans cette belle restauration. Dans la continuité de la restauration de l'église, la Fondation du Patrimoine accompagne la commune dans la restauration de l'église en mettant à disposition une cagnotte en ligne. Sur un objectif de 30000 €, la somme de 17 665 € a déjà été récoltée.

Chacun peut encore y participer et apporter ainsi sa pierre à l'édifice.

Page dédiée de la fondation du patrimoine :

<https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/eglise-saint-philibert-de-plougoumelen/101165>



Restaurons ensemble les
Vitraux de l'église
Saint-Philibert
à Plougoumelen

 FONDATION
DU
PATRIMOINE



TRAVAUX

INTERVENTION SUR LE RÉSEAU DES EAUX USÉES



A compter du 15 décembre 2025, la Direction de l'Eau - Secteur Ouest va débuter une campagne de contrôle des branchements au réseau d'eaux usées.

Cette campagne concernera les secteurs suivants :

- Rue Notre Dame de Bequerel Impasse des Engoulevents
- Impasse Ar Benal
- Impasse du Boscawe

La campagne va durer une année selon le planning suivant :

- ✓ Réalisation de tests à la fumée dans le réseau public d'assainissement les 15 et 16 décembre 2025. Pour ces tests les regards du réseau public seront ouverts temporairement les uns après les autres sous la chaussée.
- ✓ Réalisation de contrôles aux colorants ponctuellement, à compter du 05 janvier 2026 et jusqu'au 15 décembre 2026. Ces contrôles sont prévus sur les boîtes de branchements et exceptionnellement sur les regards situés sous la chaussée.
- ✓ Réalisation d'une campagne de levée de boîte prévue sur la période hivernale

(Période de nappes haute). Cela nécessite d'intervenir au niveau des boîtes de branchements situées en limite de propriété en domaine public. Un passage caméra peut être réalisé.

Les agents de GMVA seront considérés être en chantier mobile au regard de leur évolution sur la voirie.

Pour intervenir en toute sécurité, ils seront autorisés à matérialiser des rétrécissements de voie avec sens prioritaire de circulation par panneaux de signalisation.

Atelier cuisine Enfant / Parent

Le service Enfance-Jeunesse vous propose de réaliser des cookies sucrés/salés, le samedi 6 décembre de 10h à 12h. (En binôme, à partir de 6 ans. Atelier gratuit, sur inscription).

Renseignements et inscriptions par mail avant le 1^{er} décembre : service.jeunesse@plougoumelen.fr



PÉFECTURE

INFORMATION

INFLUENZA AVIAIRE



Face à l'évolution des cas d'influenza aviaire hautement pathogène (IAHP) dans la faune sauvage et dans les exploitations d'élevage, la France est placée en risque élevé. Le passage au niveau de risque « élevé » rend obligatoire plusieurs mesures de protection. Un document d'information rappelant les mesures à suivre est disponible sur notre site : plougoumelen.bzh

COMMÉMORATION

CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE DE L'ARMISTICE DU 11 NOVEMBRE 1918



Mardi 11 novembre, la commune a rendu hommage aux soldats morts pour la France lors de la traditionnelle cérémonie de commémoration de l'Armistice. Devant le monument aux morts, un temps de recueillement a réuni élus et habitants. Une gerbe a été déposée en mémoire des disparus.

Les élèves présents ont pris part à la cérémonie en lisant des textes empreints d'émotion, rappelant l'importance de transmettre le devoir de mémoire aux jeunes générations. Un moment solennel et chargé de symboles, pour ne jamais oublier ceux qui ont sacrifié leur vie pour la paix.

